
大曽根英明  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 将来人口と重点戦略について         (４０分) 

  

 第６次鶴ヶ島市総合計画が策定されて１年が経過します。 

 この中で、３つの重点戦略を推進することで、令和１１年度（２

０２９年度）における鶴ヶ島市の人口目標を６８，０００人にする

とあります。 

 その一方、現在においては、新型コロナウイルス感染拡大の影響

で、テレワークの導入が進み、職場のある東京などから離れて暮ら

すことを考えた人の増加と「適度な距離の地方」ということで、埼

玉県が注目されています。 

 総務省が発表した２０２０年の住民基本台帳に基づく人口移動

報告で、県内への転入者が県外への転出者をどれだけ上回っている

かを示す「転入超過数」は２４，２７１人と全国３番目の多さとな

り、さらに昨年４月から１１月に限ってみると、転入超過数は全国

最多だったということでした。 

 このようなことから、積極的に人口の増加を推進するチャンスで

あると考え、以下質問します。 

 

（１） 東京などから「適度な距離の地方」との考え方について 

（２） 重点戦略１から３についての見通しと今後の展開について 

（３） 県との連携及びＰＲについて 

（４） 空き家の現状と利用について 
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